

Todesanzeige und Danksagung

*Wenn die Kraft zu Ende geht,
ist es kein Sterben,
es ist Erlösung in ein neues Leben.*

In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von meiner lieben Ehefrau

Jacqueline Rothen-Borer

2. Februar 1931 bis 19. Februar 2016

Ihr erfülltes Leben war geprägt von Güte und Liebe zu den Mitmenschen. Musik war für Jacqueline immer wichtig und eine tägliche Freude. Im Umgang mit Tieren war sie glücklich.

Ihr irdischer Lebenskreis hat sich geschlossen.

Wir vermissen dich.

Wir danken allen herzlich, die uns in der schweren Zeit des Abschiednehmens unterstützt haben.

Otto Rothen

Gilt als Leidzirkular.